
大
崎
地
域
の
開
発
は
区
内
で
も

目
白
押
し
、
次
々
に
超
高
層
ビ
ル

が
立
ち
並
ん
で
い
ま
す
。

北
品
川
５
丁
目
第
一
地
区
計
画

は
、
敷
地
面
積
が

3.6
㌶
、
総
事

業
費
は
１
３
２
４
億
円
で
、
事
業

者
は
三
井
不
動
産
を
は
じ
め
日
本

土
地
建
物
、
大
和
ハ
ウ
ス
、
大
成

建
設
、
新
日
鉄
都
市
開
発
な
ど
名

だ
た
る
大
企
業
が
名
を
連
ね
て
い

ま
す
。
そ
の
中
で
１
４
３
ｍ
も
の

超
高
層
を
含
む
７
棟
の
ビ
ル
が
つ

く
ら
れ
ま
す
。
内
容
は
オ
フ
ィ
ス

と
８
５
６
戸
の
マ
ン
シ
ョ
ン
で
す
。

こ
の
再
開
発
は
３
つ
の
問
題
が

あ
り
ま
す
。

ひ
と
つ
は
、
最
大
の
地
権
者
が

品
川
区
な
の
に
、
区
立
小
学
校
を

日
陰
に
な
る
計
画
に
な
っ
て
い
る

点
で
す
。

開
発
の
事
業
者
は
名
だ
た
る
大

企
業
で
す
が
、
品
川
区
は
旧
大
崎

総
合
体
育
館
の
土
地
が
こ
の
開
発

に
入
っ
て
い
る
の
で
、
全
体
の
８

割
の
権
利
を
持
っ
て
い
ま
す
。

開
発
計
画
で
御
殿
山
小
学
校
が

日
陰
に
な
る
こ
と
を
承
知
の
ま
ま

許
し
た
こ
と
は
信
じ
ら
れ
ま
せ
ん
。

学
校
は
、
子
ど
も
た
ち
が
一
日

の
大
半
を
過
ご
す
と
こ
ろ
。
４
時

間
も
日
陰
に
な
る
の
で
は
話
に
な

り
ま
せ
ん
。
す
ぐ
そ
ば
に
あ
る
日

野
学
園
は
三
方
を
ビ
ル
で
囲
ん
で

い
ま
す
。

区
は
、
子
ど
も
の
健
康
よ
り
巨

大
ビ
ル
建
設
を
優
先
さ
せ
て
い
ま

す
。再

開
発
に
は
周
辺
の
道
路
整
備

や
公
的
な
環
境
整
備
と
し
て
補
助

金
が
支
出
さ
れ
ま
す
。

し
か
し
、
こ
の
開
発
の
補
助
金

は
当
初
の
予
算
の
倍
２
６
４
億
円

で
す
。
上
が
っ
た
分
１
３
４
億
円)
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北品川5丁目再開発計画で１４３ｍビル２棟

区は、「国際都市」を長期基本計画に掲げて大規模開発をいっそう進めよう
としています。今年３月に事業認可が降りてすすめる北品川５丁目第一地区開
発は、143mの超高層ビルなどが林立する計画です。しかも補助金は264億円です。

北
品
川
５
丁
目
第
一
地
区

計
画
は
ど
ん
な
開
発
か

最
大
地
権
者
は
品
川
区
な

の
に
学
校
を
日
陰
に

２
６
４
億
円
も
の
補
助
金

は
当
初
の
倍
額



の
内
、
６
７
億
円
は
建
設
資
材
の

高
騰
に
よ
る
と
い
う
説
明
で
す
。

資
材
高
騰
し
て
補
助
金
が
一
気

に
増
え
て
も
建
設
は
中
断
し
な
い

で
進
め
る
と
い
う
、
税
金
の
使
い

方
と
し
て

こ
れ
で
い
い
の
か

と
思
い
ま
す
。

区
は
、
「
事
業
に
主
に
影
響
が

出
る
」
か
ら
進
め
る
と
い
う
の
で

す
。
み
な
さ
ん
は
ど
う
思
わ
れ
ま

す
か
。

大
崎
・
五
反
田
地
域
は
開
発
ラ
ッ

シ
ュ
。
全
体
で
５
０
０
０
戸
を
超

え
る
マ
ン
シ
ョ
ン
が
で
き
て
い
ま

す
。品

川
区
は
保
育
行
政
が
い
い
か

ら
と
い
う
風
評
で
、
こ
そ
だ
て
世

代
が
引
っ
越
し
て
き
ま
し
た
が
、

い
ざ
、
保
育
園
に

申
し
込
ん
で
も
入

れ
な
い
事
態
が
数

年
続
い
て
い
ま
す
。

毎
年
、
党
議
員
団

に
「
ど
う
し
た
ら

い
い
の
か
」
と
相
談
が
寄
せ
ら
れ

て
い
ま
す
。

開
発
計
画
に
保
育
園
建
設
を
盛

り
込
む
よ
う
区
が
リ
ー
ド
す
る
べ

き
だ
と
、
総
括
質
問
し
ま
し
た
。

答
弁
は
、
「
入
居
さ
れ
た
方
の
子

ど
も
が
入
れ
な
い
と
い
う
こ
と
は

な
い
」
と
い
う
も
の
で
す
が
、
実

際
は
入
れ
な
く
て
困
っ
て
い
ま
す
。

区
は
、
無
責
任
に
逃
げ
た
答
弁

で
ご
ま
か
し
て
い
ま
す
。
「
法
的

再
開
発
」
と
い
う
言
葉
を
使
っ
て

い
ま
す
が
、
区
が
か
か
わ
る
も
の

以
外
に
民
間
業
者
が
開
発
す
る
マ

ン
シ
ョ
ン
も
あ
り
ま
す
。
区
民
に

喜
ば
れ
る
街
づ
く
り
と
い
う
な
ら

そ
れ
ら
も
総
合
し
て
、
公
共
施
設

の
配
置
計
画
を
す
る
べ
き
で
す
。

区
は
、
区
立
保
育
園
を
建
設
す

る
予
定
は
な
く
、
代
わ
り
に
高
額

な
保
育
料
、
株
式
会
社
で
も
運
営

で
き
る
認
証
保
育
園
を
区
内
に
進

出
を
許
し
、
補
助
金
を
３
倍(

１

０
０
０
万
円
を
３
０
０
０
万
円
に)

ま
で
引
き
上
げ
て
、
さ
ら
に
呼
び

込
ん
で
い
ま
す
。
ま
た
、
「
公
立

保
育
園
と
同
じ
よ
う
な
気
持
ち
で

接
し
て
い
き
た
い
」
と
ま
で
答
弁

し
呆
れ
ま
し
た
。

こ
れ
で
は
、
安
心
し
て
預
け
ら

れ
な
い
と
い
う
声
が
広
が
っ
て
い

ま
す
。

子
そ
だ
て
や
教
育
は
国
や
自
治

体
が
し
っ
か
り
支
え
な
い
と
い
け

な
い
問
題
で
す
。
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生
活
・
雇
用
・
子
そ
だ
て
・
教
育
な
ど
何
で
も
お
気
軽
に
ご
相
談
く
だ
さ
い

連
絡
先

南
恵
子
区
議
会
議
員

電
話(

３
７
９
０)

１
５
２
３

計
画
に
保
育
園
建
設
が
な

く

入
れ
な
い
事
態
に

公
立
の
保
育
園
は
つ
く

ら
な
い
で
認
証
保
育
園

だ
の
み

１０町会長連名でまちづくりを求めて区議会に請願

都有地に子そだて支援拠点と介護施設を

安心と安全な育児と介護は行政

の最重要課題として、目黒駅前の

都バス跡地に地域の方が望んでい

る施設をつくってほしいという内

容の請願です。また、「仕事を続

けたいと思っている女性は多い」

とも指摘しているので、保育園増

設に心強いと実感しました。


